
第１４回教育委員会定例会 
 
【日 時】平成１９年１２月１９日（水）１５時３０分～１７時５０分 
【場 所】役場大栄庁舎 第１会議室 
【出席者】吉田 助三郎委員長・河本 恒夫委員長職務代理者・斎尾 暁美委員・磯江 典子 

委員・岩垣教育長・三好教育総務課長・池田生涯学習課長・岡崎人権同和教育課長・岡

本指導主事・阪本指導主事・岩本教育総務課長補佐 
【議事日程】 
 １ 会議録署名委員の指名 
 ２ 行政報告 
     教育長 
     教育総務課長 
     生涯学習課長 
     人権同和教育課長  

３ 議事 
・ 議案第５８号 北栄町立小学校及び中学校の校区外就学等に関する認定要綱の制定に

ついて 
   校区外就学及び区域外就学の認定要件等について必要な事項を定めることを提案

する。 
      （質問）認定要件は１０項目あるが、これで賄えるか。 
      （回答）賄えるものと考える。 

原案のとおり承認された     
 ４ 協議 

・ 北栄町学校給食アレルギー対応食実施要項について 
 アレルギー対応食を実施するための要項を定めることを提案する。 
（質問）食物アレルギーの児童、生徒は何人いるか。 
（回答）現在、北条小学校に２名、大栄中学校に１名あり、来年度入学者に２名の予

定がある。 
（意見）実際は対応しているのに、明文化するのはどうかと思う。 
（回答）根拠となる法令を整備し、明文化することにより責任体制の確立はもとより、 
    説明責任を果たすためにも必要と思う。 
 原案のとおり承認された   

・ 平成２０年度全国学力・学習状況調査の参加について 
実施要項等を参考のうえ、参加する。 

 
５ 報告 

・ 第８回議会定例会の一般質問（教育委員会関係）について 
「教育委員会の活性化について」 
質問事項、答弁要旨について説明 

（意見）アピールすることは必要である。 
（意見）活性化とは何かを議論しなければならない。  
「北条小学校児童の登下校実態の見直しについて」 



質問事項、答弁要旨について説明 
北条小学校児童は町バス・定期バスで通学しているが、校区間の状況を考慮し、３

キロメートル以上の集落（西新田場・東新田場）の児童を対象に少なくとも冬期間

において町バス等を利用した運行を実施できないかと考えており、今後、検討する。 
（意見）該当の集落の保護者同士で話し合いをしてもらうのも良いと思う。         

「米飯給食の充実をはかれ」 
質問事項、答弁要旨について説明 
現在、米飯給食を週３回、パン給食を週２回実施しているが、米飯給食を週４回実

施可能であるか検討したい。学校給食運営委員会、学校給食会に諮る予定である。 
 

・ 陳情について 
１２月１８日の議会において採択された小・中学校からの陳情について説明 
（１） 教育環境・施設・設備の充実に関する要望 
（２） 教育環境・施設・設備の充実に関する陳情 
（３） 大栄小学校通学路の危険箇所および学習環境の改善について 
（４） スクールバスの運行についての陳情 

  （意見）施設・設備の充実に関する要望・陳情については、実情を聞いて予算化に向

けて検討して欲しい。教育環境（３０人学級・学校司書、学校主事、特別支

援学級補佐員の配置）については、継続して欲しい。 
 
・ 学校給食時におけるノロウイルス対応について 
  学校にナイロン袋・汚物処理セットを常備したことを報告 

（質疑）処理セットはどこに置いてあるか。 
  （回答）各教室と保健室に置いてある。 
 
・ 大栄小学校体育館の耐震診断結果について 

耐震診断の結果、耐震補強を実施する必要があり、今後、速やかに耐震化を図る予

定であることを報告        
       質疑・意見なし 


